
Le bonheur, c'est quand je

suis au volant d'une voiture,

c'est de laisser presque

toujours la priorité aux

piétons. En retour, j'ai droit

à un signe de la main, un

regard avec un large sourire

me remerciant. A chaque

fois, cela me procure une

immense joie, ainsi j'en fait

presque un jeu.

Thierry 47 ans Paris
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